

Chers Néo-Brunswickois,

Comme vous pouvez l'imaginer, nous sommes encore en train d'essorer nos vêtements mouillés après le piquetage d'hier. Votre gentillesse, votre soutien, vos dons et vos visites alimentent notre énergie sur les lignes ! Les travailleurs de première ligne de la fonction publique vous soutiennent, et vous avez montré que vous nous soutenez aussi. Nous vous voyons repousser les tentatives répétées du gouvernement de blâmer le SCFP pour sa mauvaise gestion, son manque de planification et son refus de négocier. Merci !

Notre objectif a toujours été d'obtenir des augmentations de salaire réels pour les travailleurs de la fonction publique. Après plus de 4 ans de négociations, nous prenons maintenant des mesures d'action au travail. Depuis dimanche, toutes les sections locales du SCFP qui ont voté en faveur de la grève sont sur les lignes de piquetage. Nous avons tout essayé pour éviter de prendre ces actions. Nous avons donné un préavis de grève de 100 jours au gouvernement. Nous avons reporté la grève de deux semaines pour tenir compte de l'augmentation des cas de COVID-19 en septembre. Nous avons conclu des ententes sur les services essentiels afin de maintenir les services en cas de grève.

Le 2 novembre, les députés retournent à l'Assemblée législative. Joignez-vous à nous pour une marche qui partira de l'Ex à Fredericton et de l'aréna Lady Beaverbrook à midi pour se terminer par un rassemblement à l'Assemblée législative. Nous nous rassemblons afin d'envoyer un message fort au gouvernement que le public est en faveur de salaires équitables pour les travailleurs de première ligne.